
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のＢＧＭ★「エニシングゴーズ」「9 月の雨」「ミスティー」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

 

No.  9 

 

【本日のプログラム】 

第 1825 回 9 月 18日 

☆埼玉県教育局生徒指導課 

指導主事 田部井洋 様 

 

 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1826 回 

 9 月 29 日（日） 

☆移動例会 

隅田川屋形船 

 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1824 回 9 月 11 日(水) 例会記録 

 

  
 

R レート 9 月＝100 円 

   
 

藤原 忠雄会員 
遊馬新世代部門委員長・川又ローター 

アクト委員長ありがとうございました。 

 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは、今日は 

ロ－タリ―の話からそれて 

違う話をします。２０２０ 

年オリンピックが東京で開 

催することが決定いたしま 

した。大変に明るいニュ－ 

スで、決定された会場で日本 

人が歓喜に沸く姿を見てほの 

ぼの致しました。また、経済効果が７年間で３兆

円とも言われています。スポ－ツ関連、建設、不

動産関連、五輪需要を期待できる企業が業績を伸

ばすだろうと言われ、株価も反映しているようで

あります。石原慎太郎氏の２度目の挑戦が実を結

んだわけです。日曜日に我が家でもその話題にな

りまして、子ども達が『７年後は私たち、３０代

になっちゃうね』と言った後に『パパはその時に

は生きているかわからないねハッハッハ』なんて

ことを言われ落ち込みましたが、まだまだ元気で

ロ－タリ－活動をしていたいと思います。また、

元気と言えば、皆さんテストステロンという言葉

を聞いたことがありますか、一般に男性ホルモン

と呼ばれるものです。別名モテフェロモンとも呼

ばれています。このホルモンは生まれ出る胎児の

時に母親から分泌されるホルモンで、そのホルモ

ンの浴びた量が多い人は人差し指より薬指のほ

うが長くなるそうであります。これを指比と呼ぶ

そうであります。そして薬指が長ければ長いほど

より男性的だそうです。また、薬指が人差し指よ

りかなり長い男性は容姿に恵まれていて、女性か

ら魅力的だと思われる、いわゆるイケメンである

可能性が高いと発表されています。また、薬指が

長い人は理系に向き、人差し指が長い人は文系向

きだったり、子どもを見ると文系、理系、向き不

向きがおおよそわかるそうであります。問題は年

を取ると分泌量が減ってモテフェロモンが出な

くなることでしょう。しかし、やりようによって

は分泌が維持できるようであります。やりようの

その 1. 筋トレを行う・・筋肉を作る時にテスト

ステロンが分泌されます。その 2. 恋愛をす

る・・・恋をすると量がアップします。特に浮気 

がいいそうですが、実行する場合には自己責任でお

願いします。その 3. アクション映画を観る・・ハ

ラハラドキドキがテストステロンの数値を上げま

す。その 4. 日光浴をする・・日光を目の中に入れ

ること・・分泌を促します。その 5. 亜鉛を含む食

品を摂取すること・・カキが代表的です。その 6. 大

きな野望を持つこと・・これを実行すればテストス

テロンが増え、いつまでも若々しく、元気でロ－タ

リ－活動が出来るというわけです。こんなことを先

日聞きかじりまして、面白いなと思いお話をさせて

もらいました。また、今サザンオ－ルスタ－ズが全

国野外コンサ－トを行っております。桑田佳祐さん

は私と同じ年でありますが、大変若々しく、元気で

す。彼は３年前食道がんが発覚して手術をし、無事

成功して退院、4 カ月後には紅白歌合戦でソロとし

て奇跡の復活を遂げました。そして、サザンオ－ル

スタ－ズ活動休止から５年後の３５周年目に当たる

今年、バンドとしてのサザンオ－ルスターズも復活

をしました。本当は今から５年後の 40 周年目に復

活を考えていたようですが、またいつ再発するかわ

からない、元気なうちにファンに歌を届けたいとい

う思いから、活動を始めたとも言われています。彼

は、震災後被災した方々のために勇気づける歌をた

くさん歌っています。素敵な歌ばかりです。たぶん

今はテストステロンをたくさん分泌しているので、

まだまだ、エロくて元気でいい歌を歌ってくれると

思います。テストステロン重要ですね。 

 

 
 

★千葉 秀樹幹事報告書★              

1.9 月例会スケジュール 

9/11 新世代（青少年）奉仕部門 

遊馬久治部門委員長 

9/18 埼玉県教育局生徒指導課  

指導主事 田部井洋様 

9/25 休会 9/29 の振替 

9/29 移動家族例会 隅田川屋形船「はぜ釣り」 

 

2.地区セミナースケジュール 

9/16（月）ＲＬＩパートⅠ  埼玉会館 9 時受付 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告★ 

◆青少年交換委員会    森川 昌紀委員長 

今年度派遣学生 上野梓さんから 

月例報告書が届いております。 

ホストファミリーは、53 才で 

裁判所にお勤めだそうです。ま 

た、ドイツ語ですのでなかなか 

言葉が分からなく、大変緊張し 

ているみたいです。そして、交 

換留学生 アドリアン・ウィーゼ君が、9/19 に 16

才となります。そこで、川口むさし野 RC さんと合

同にて誕生日会を開催したいと思っております。 

日時：9 月 27 日（金） 18 時より 

場所：蕨駅西口 「ラ・テラス大作」 

誕生日会でアドリアン君も数多くのプレゼントを

貰うと嬉しいと思います。是非、会員の皆様には、

心ばかりのプレゼントをご持参していただけたら

と思います。よろしくお願いいたします。 

◆親睦委員会       奈良 栄一郎委員 

9/29（日） 親睦移動例会と 

いうことで、隅田川屋形船に 

て「ハゼ釣り」を企画してお 

ります。船宿に駐車場を用意 

しておりませんので、お車の 

方は、近くのコインパーキン 

グを利用ください。出来ましたら、蕨駅に午前 8時 

に集合していただければと思います。一人でも多く

の会員の皆様のご参加をよろしくお願いいたしま

す。 

1. 新世代（青少年）奉仕部門 

4 つの委員会構成にて活動しております。 

新世代育成・インターアクト委員会 

ローターアクト・RYLA 委員会 

       ⇧ 編入 

    青少年交換委員会 

2. 新世代（青少年）奉仕の流れ 

12 歳から 30歳を中心としたプログラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターアクト・青少年交換だけではなく、ロータ

ーアクトへ結びつけるようにして行きたいと考えて

おります。そして、ローターアクトから将来は、ロ

ータリアンへと進めて行ければと考えております。 

3. ＲＹＬＡ委員会 

◆ＲＹＬＡとは  

 ロータリー青少年指導養成プログラムです。 

（Rotary Youth Leadership Awards） 

◆ＲＹＬＡの目標 

▶ロータリーが青少年を尊重し、かつ青少年に関

心を抱いていることを明らかにすること。 

▶責任ある有能な青少年リーダーとなる方法を身

につけるよう、将来の指導者に対して効果的な

研修を与えること。 

▶奉仕、高い道徳的水準、平和といったロータリ

ーの価値観を学ぶ機会を提供する。 

▶青少年による青少年への指導を奨励すること 

▶地域社会に尽くしている青少年リーダーを公に    

表彰すること。 

◆ＲＹＬＡ対象年齢 今年度は 19～30 歳 

◆ＲＹＬＡにおけるクラブの役割 

 クラブからの支援・参加者の選出・参加費用の負

担がＲＹＬＡを成功に導きます。若者たちにとっ

てクラブが主な窓口になります。 

 

 

 

 

         ★本日の卓話★ 

 

♞新世代（青少年）奉仕部門 

    遊馬久治部門委員長（大宮北東 RC） 

 

 

       

 

                 

 

 

 

 

インターアクト

青少年交換

ＲＹＬＡ

ロータリアン へ…

➠➠➠➠➠➠ 

新世代(青少年）奉仕

ローターアクト



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♞ローターアクト委員会 

川又徹男ローターアクト委員長 

（川口・鳩ヶ谷武南ＲＣ） 

今年、新世代奉仕から青少年 

奉仕へと名称が変更となりま 

す。また、インターアクト、 

ローターアクトの韓国ＲＩ3 

750 地区との交流。ＲＹＬ 

Ａへはロータリー米山奨学生 

青少年交換学友、財団奨学生 

の参加。そして、高校生の青少年交換プログラム。国

際色豊かに青少年たちが活動しています。指導力養成

活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェ

クトへの参加、世界平和と異文化の理解を深め育む交

換プログラムを通じて、若者達が成長していくことに

ロータリー自身も奉仕への充実感が得られることに

なるでしょう。大切なのは、それぞれ単独の活動だけ

で終わらせないことです。12～30 歳を中心とした

若者たちがこれらのプログラムを活用し、ロータリー

を理解しながら参加し、活動していけるよう推進して

いかなければいけません。近年では、この青少年から

様々な分野で活躍している人が多数輩出されていま

す。ロータリーの未来へとも繋がる大切な奉仕活動で

あることと理解できます。 

◆当地区ローターアクトクラブの今後 

・ロータリアンとローターアクトの相互理解と交流 

・地域社会へローターアクト活動を増やし広報ＰＲ 

・大学クラブの特性を生かした、大学での一般にも開

放した講演会 

・青少年・若者の行動を敏感に取り入れる為、地区内

ローターアクトの交流の場をインターネット上の

フェイスブックとします。 

◆未来のロータリーの維持繁栄・・・ 

 積極的に参加し、交流・親睦・奉仕の心を植え付け、

各ローターアクトクラブがそれぞれ自立して運営

され、資金面に関しても独立するまで育てるには、

ロータリアンのちょっとしたアドバイスが必要で

す。ローターアクトが何をして、何が出来るかは、

ロータリアンの皆さんが、何をさせたいかで大いに

変わってきます。積極的にローターアクトクラブに

参加して頂きロータリーの芽を育てて下さい。 

  

 

 

 

★ニコニコ報告★ 奈良 栄一郎委員長 

遊馬久治様 本日はよろしく 

お願いいたします。 

貴クラブの益々の 

ご発展をご祈念申 

し上げます。 

川又徹男様 本日宜しくお願い致します。 

増田  徹 遊馬様本日は宜しくお願いします。 

千葉 秀樹 遊馬様ありがとうございます。 

磯  利昭 本日も宜しくお願い致します。 

今村  勲 新世代部門遊馬様川又様ようこそ。 

大杉 能弘 遊馬部門委員長卓話ありがとうご

ざいます。 

切通 勇次 お世話になります。 

小林  忠 遊馬様宜しくお願いします。 

菅  祐伸 柔肌の熱き血潮に触れまくり楽し

まくりや、道を外す槙。 

谷口  顕 お客様ようこそ。 

西田 宗平 本日も宜しくお願いします。 

延島 三男 遊馬久治地区新世代部門委員長卓

話よろしく。 

藤原 忠雄 遊馬部門委員長川又委員長本日は

宜しくお願い致します。 

槙  孝夫 遊馬さんようこそ。卓話よろしくお

願いします。 

森川 昌紀 遊馬新世代部門委員長川又ロータ

ーアクト委員長本日は宜しくお願

いします。 

森田 康之  遊馬新世代奉仕部門委員長卓話楽

しみにしています。 

山口久仁幸 遊馬、川又さんありがとうございま

す。 

奈良栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

19 口 24,000 円  累計 267,000 円 

  
 

 

★出席報告★  奈良 栄一郎委員長 

会員 出席 計算 MU ％ 

27 18 22 4 100 

 


